
 

110 學年第一學期 
【權心權益 勝權在握】學生權益座談會 校長場 會議記錄 

 
會議時間：110年 12月 29日(三) 12:00-13:00 

會議地點：有庠科技大樓 10501 

主  席：黃茂全校長 

紀  錄：張哲睿 

出席人員：出席人員如簽到表 

 

壹、主席致詞 
請現場同學如有問題發問都可以舉手發問。 

 

貳、110 學年第一學期班級及社團提問 
一、提問人：社團夥伴 

問題：聯登分發有獎學金，徵選入學沒有獎學金。 

回應：有，甄選入學獎學金，前 20%的學生才會有，已經發放。 

 

二、提問人：社團夥伴 

問題：11 樓冷氣都不冷，請問何時能修好。 

回應：要告知是哪一間教室，電機系教室已經在修。 

 

三、提問人：社團夥伴 

問題：10 月工讀金甚麼時候要發(工讀金很晚才發放)。 

回應：工讀生都有領到，11 月份的都已經發放，通識的已經報了。 

 

四、提問人：社團夥伴 

問題：電梯何時能修好。 

回應：請總務處再做確認。 

 

五、提問人：社團夥伴 

問題：學校網路非常不好是否能加設訊號增強器。 

回應：請圖之處思考一下，公告一下例如學校哪一棟大樓已經有 

幾個增強器。 

 



 

六、提問人：社團夥伴 

問題：有庠一樓一直漏水，何時能維修完畢? 

回應：有看到電梯前放置水桶，請總務處再請同仁注意一下。 

 

七、提問人：社團夥伴 

問題：有庠 13 樓施工人員在喝啤酒及保力達是合理狀況嗎，檳 

榔還亂吐真的很誇張，有在監工嗎? 

回應：請總務處要告知施工人員這樣形象不好，畢竟在學校，要 

再跟施工人員溝通一下。 

 

八、提問人：社團夥伴 

問題：近期校內蚊蟲多，是否能在教室增設捕蚊燈。 

回應：通常越乾淨越沒有蚊蟲，如有蚊蟲的話應該是跟乾淨問題 

有關，這個需要思考一下。 

 

九、提問人：社團夥伴 

問題：有庠前地板凹凸不平，雨天容易濕滑，是否能重新鋪設安 

全的地板。 

回應：請總務長要謹慎思考一下，特殊凹凸不平現行處理。 

 

十、提問人：社團夥伴 

問題：是否能在機車地下室天花板增設前往亞東醫院路標，有許 

多校外人士走錯。 

回應：可以做東西南北窗口，這個可能要麻煩總務長要處理一下 

，即可馬上處理。 

 

十一、提問人：現場提問 

問題：學校販賣機可以增加素食嗎? 

回應：可以再跟廠商做溝通。 

十二、提問人：現場提問 

問題：迎新時總務處不開放測們讓我們區搭出，變成我們要繞一 

大圈才能搭到車？還有聖誕週的時候總務處不借垃圾桶。 

回應：因為疫情的關係怕有破口防疫小組會特別嚴格，根據會議 



 

才有的，要透過係住系主任告知學校。 

垃圾桶的問題可以衡量一下可以直接借出，標準不用放太 

低，會再做改進，活動當天舉辦第二天就告知，很抱歉。 

十三、提問人：現場提問 

問題：10 月工讀金何時會發放? 

回應：需要查一下，會再給回復，每個月都會按照去報發。 

十四、提問人：現場提問 

問題：最近有庠網路收訊不好？ 

回應：其實學校走廊上有網路基地台，全校佈點都有設置，如有 

故障問題到徒之處反映，當下使用有情形立刻反應。亞東 

手機 APP，已發包出去 4 月左右就會完成，可在上面反映 

。 

十五、提問人：現場提問 

問題：學校有室內籃球場，除了體育課跟球隊使用之外，可以讓 

同學去申請使用。 

回應：有在校園安全會議有指示，給體育館寫一張表在沒有課的 

時間可以給我們做使用，但要經過一些申請，如有衝突就 

不太好。 

十六、提問人 

   問題：學餐部分的那塊空地有做新的規劃嗎? 

   回應：這個需要再做思考，我們會想辦法處理，目前空間部分有 

些壓力。 

 

參、臨時動議（無） 
 

肆、附件（無） 
 
 

伍、散會( 12 :59 ) 
單位簽核 

總召 活動部長 學生會會長 課外組老師 課外組組長 

     



 

 
 


